



COMMUNIQUE DE PRESSE

Rennes, le 1er/09/2021

Covid-19 : nouveau départ de 29 professionnels de Bretagne vers les Antilles et la Polynésie française

La mobilisation des professionnels de santé bretons se poursuit avec le départ de 29 volontaires qui vont rejoindre leurs confrères déjà sur place, et prendre la relève de ceux qui vont rentrer.

Un cinquième collectif de renfort breton a été de nouveau constitué: 29 professionnels de santé (médecins, infirmiers, aide-soignants, masseur-kinésithérapeutes, ...) venant d'établissements de santé et médico-sociaux publics et privés de la région et issus principalement des services d'urgence, de réanimation et de médecine générale.

Leur départ est prévu ce mercredi 1^{er} août pour une durée de 2 semaines.

Au total, 110 professionnels de santé bretons se seront mobilisés depuis le 10 août 2021.

De nouveau, face à cette extraordinaire mobilisation, l'ARS Bretagne remercie tous ces personnels de santé qui se sont rendus disponibles de manière très réactive ainsi que l'appui apporté par les directions de leurs établissements de santé et médico-sociaux.

Contact presse Direction de cabinet Département communication

Mél: ars-bretagne-communication@ars.sante.fr





Tél: 02 22 06 72 28

